## DIRECTORA DE LA DISA JAÉN SALUDA SUSPENSIÓN DE HUELGA MÉDICA

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño saludó el acuerdo tomado ayer por el Ministerio de Salud (MINSA) y la Federación Médica Peruana (FMP) en la que se suspende la huelga médica que llevaban estos profesionales de la salud por 37 días.

"Es saludable la decisión tomada por el MINSA y la FMP que ha permitido se levante la huelga y los médicos puedan regresar a sus centros de labores donde la población requiere de sus servicios, que en estos casos son los más perjudicados", expresó la titular de la Disa Jaén.

Hay acuerdos importantes, dijo Palacios, como el incremento del presupuesto del sector salud el próximo año, el pago de la deuda que tiene el seguro integral de salud (SIS) con hospitales, aplicación nueva escala salarial a partir de enero del 2018, entre otros.

Finalmente, la funcionaria añadió que esperan que los acuerdos y compromisos asumidos por ambas partes se cumplan ya que la población requiere a diario el tener una buena atención y servicios de salud de calidad.

## **DATO**

Hoy jueves la Ministra de Salud se reúne con los gremios de las enfermeras y obstetras que se encuentran en huelga a fin de llegar a un acuerdo.

